
 

  PATTO CON LA CITTA’ 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Massa Lubrense 

 

Oggetto : Interpellanza sull'apertura di una sala giochi e l'applicazione del 

Regolamento comunale in materia approvato in data 29.11.2011. 

 

Il sottoscritto Vincenzo Carratù, in qualità di Consigliere Comunale del Gruppo 

“Patto con la Città”, ai sensi e per gli effetti dell’Art.  46 del vigente Regolamento 

Comunale 

Premesso che: 

- lo scrivente in data 17 novembre 2011 ha presentato una interpellanza avente ad 

oggetto il problema del gioco d'azzardo legalizzato e non, la  ludopatia  e la 

mancanza di un regolamento comunale che disciplini l'apertura delle sale giochi; 

-che in data 29 novembre 2011 veniva data risposta alla stessa interpellanza 

rimandando nella stessa seduta all'approvazione di un Regolamento Comunale per 

l'esercizio di sala giochi e installazione di apparecchi di trattenimento automatici e 

semiautomatici: 

-che nella seduta di Consiglio Comunale del 29.11.2011 vista la necessità e 

l'urgenza di un Regolamento il Consiglio Comunale ha approvato lo stesso ad 

unanimità e rendendolo sempre ad unanimità il regolamento immediatamente 

esecutivo; 

Considerato che: 

-in questi giorni risulta aperta in via Deserto 2 una sala giochi ; 

-la stessa è ubicata praticamente in adiacenza al plesso di Sant'Agata  della scuola 

primaria del Circolo didattico don Milani ; 



 

 

preso atto che: 

- il nostro Comune  è ora  dotato di un regolamento che disciplini l'apertura di 

sale per giochi ; 

-che lo stesso regolamento all'articolo  4 prevede : "per il rilascio di nuove 

autorizzazioni  è fatto obbligo il rispetto di una distanza di mt. lineari 200 da ospedali 

e chiese. E' fatto, altresì, obbligo il rispetto di una distanza di mt. lineari 500 da 

scuole di ogni ordine e grado".  

CONSIDERATO: 

- che nello specifico le distanze non risultano rispettate; 

- che la presenza di una sala giochi di fronte ad una scuola è motivo di legittimo 

allarme sociale 

 

 

INTERPELLA 

il Sindaco e la Giunta Municipale per sapere per quale motivo è stata resa 

possibile l'apertura di una sala giochi di fronte alla scuola primaria di Sant'Agata e 

per quale motivo non è stato applicato il Regolamento comunale  a tutela delle 

giovani generazioni. 

Si chiede risposta verbale nel prossimo Consiglio Comunale e scritta  nei termini 

previsti dalla  legislazione vigente. 


